

In eigener Sache

Liebe Mitglieder, Kooperationspartner und Förderer von VEMAS*innovativ*, liebe Freunde und Kollegen, sehr geehrte Damen und Herren,

alles im Leben hat seine Zeit und braucht seine Zeit. Mich erfüllt es mit Freude und Stolz, dass Sie mir Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung beim Auf- und Ausbau von VEMAS*innovativ* nach Wegfall der Basisfinanzierung für die Verbundinitiativen durch das SMWA im Jahr 2013 entgegengebracht haben. Stetig gestiegene Mitgliederzahlen, das rege Interesse an den VEMAS-Anwenderworkshops, den Kamingesprächen und der Beteiligung an Messsegemeinschaftsständen, Innovationsforen und Kooperationsgesprächen lässt die Vermutung zu, dass das Dienstleistungsangebot und die Art und Weise, wie ein branchenübergreifender Technologietransfer unterstützt werden kann, Ihre Zustimmung gefunden hat. Auch wenn längst noch nicht alle Potentiale die unser Netzwerk bietet erschlossen und genutzt sind, hat sich zumindest für mich gezeigt, dass meine damalige Intention mit Ihrer Unterstützung tragfähig sein kann. Somit sind für den Fortbestand des Netzwerkes sehr gute Voraussetzungen geschaffen. Dafür möchte ich mich bei Ihnen herzlich bedanken. Mein besonderer Dank gilt dem Projektträger Fraunhofer IWU, der mich hat gewähren lassen, den Obmännern der Industriearbeitskreise AUTOMATION und FABRIK für Ihre ehrenamtliche Unterstützung sowie all jenen, die finanziell oder ideell mit dazu beigetragen haben, das Netzwerk „am Leben“ zu halten.

Neue Dinge anzugehen, vor allem aber mehr Zeit für mich und meine Familie haben mich bewogen, nicht auf das Ende der Regelaltersgrenze zum Renteneintritt zu „warten“. Ich bin neugierig auf den neuen Lebensabschnitt und würde mich freuen, mit Ihnen in Kontakt bleiben zu können. Also nochmals Danke und persönlich alles Gute für Sie.

Ihr Dieter Weidlich

PS: Zu unserem Sommerfest am 24.08.2017 bin ich natürlich nochmal dabei.